



CONVOCATORIA DE PRENSA Y GRÁFICOS

Mañana miércoles, día 10 de julio, a las 11.30 horas, los consejeros de Presidencia e Igualdad, Susana Díaz; y de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, Antonio Ávila, inaugurarán el Centro de Ingeniería e Innovación Aeroespacial ubicado en Aerópolis, el Parque Tecnológico Aeroespacial de Andalucía. Este Centro es una nueva infraestructura tecnológica destinada a reunir a las empresas de ingeniería y diseño del sector aeroespacial y que pretende reunir a la inteligencia aeronáutica a nivel nacional e internacional.

Ubicado en el epicentro del sector aeroespacial de Andalucía, en el corazón de uno de los principales polos aeronáuticos europeos, este Centro ofrecerá a las empresas instaladas la oportunidad de aumentar exponencialmente sus posibilidades de negocio y participación en los principales programas aeronáuticos, de los que ya forman parte las empresas del clúster aeroespacial andaluz.

***Nota:** Tras la inauguración, se hará un recorrido con los consejeros por algunas de las empresas instaladas en el Centro, junto al resto de autoridades, en el que podrá participar la prensa y los medios gráficos asistentes.*

INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE INGENIERÍA E INNOVACIÓN AEROESPACIAL EN AERÓPOLIS

- **Día:** Miércoles 10 de julio
- **Hora:** 11.30 horas
- **Lugar:** Centro de Ingeniería e Innovación Aeroespacial (Torre Izquierda). c/ Hispano Aviación 11. Parque Tecnológico Aeroespacial de Andalucía. La Rinconada (Sevilla). Acceso por la autovía A-4 (Sevilla-Madrid).

Para más información

Gabinete de Prensa: Manuela Hernández / Jesús Herrera Palma
954 62 27 27 / 651 86 72 78 / 625 87 27 80